

Rationelle Energieverwendung – TSG Heidelberg-Rohrbach

Projektbeschreibung

Im Rahmen des Förderprogramms „Rationelle Energieverwendung“ der Stadt Heidelberg, gültig in der Fortschreibung ab 1. September 2022, haben wollten wir sog. PV-Balkonmodule anbringen. In den letzten Jahren wahren wir durch die Installation von Photovoltaikmodulen auf unserer Freilufthalle McArena, unserem Lagergebäude und unserem Vereinsheim schon sehr aktiv. Das Förderprogramm der Stadt Heidelberg ermöglicht nicht nur „große“ Lösungen, sondern unterstützt auch die „kleinen“ Maßnahmen auf dem Weg zu einer umweltfreundlichen Energiewende.

Ziele und Umsetzung

Ziel ist ein kleiner Beitrag zur Nutzung alternativer Energien. Die Maßnahme bleibt durch die Förderung der Stadt Heidelberg finanziell in einem sehr überschaubaren Rahmen. Die Abholung und Montage der Module erfolgte ehrenamtlich durch unseren Vorsitzenden.

Erfolge

Die angebrachten Balkonmodule machen sich optisch sehr gut und finden viel Beachtung seitens unserer Mitglieder. Die Maßnahme wird durchweg positiv bewertet. Nach dem Motto „Kleinvieh macht auch Mist“ wirkt sie sich auch direkt auf unsere monatliche Stromrechnung.





